



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34222

29/01/2021

84582

AUTOR/A: GAMAZO MICÓ, Óscar (GP)

RESPUESTA:

A continuación se muestra la inversión realizada por la Dirección General de la Costa y el Mar para regenerar la playa de Daimús en los últimos 6 años, así como el aporte de arenas realizado.

	Tipo contrato	Inversión (euros)	Aporte (Tn)	Año	Origen arena
Playa de Daimús					
Mantenimiento y conservación de la costa	Mantenimiento	29.269	5.526	2017	Playa Norte de Gandía
Dragado Puerto de Gandía	Dragado		60.000	2019	Puerto de Gandía
TOTAL INVERSIÓN 2015-2020		29.269	65.526		

Por otra parte, cabe señalar que en la actualidad se encuentra pendiente de licitación la contratación administrativa para la redacción el proyecto de “Regeneración de las playas situadas entre la desembocadura del río Serpis y el Puerto de Oliva”, en desarrollo de las Estrategias de protección de la costa sur de Valencia (tramo puerto de Valencia-puerto de Denia), entre las que se encuentra la playa de Daimús.

Las Estrategias se pueden consultar en la página web del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Madrid, 04 de marzo de 2021